

れいわ ねん がつとおか 令和5年1月10日



学校だより

1月号

http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/toyooka/

TEL 0 4 5 - 5 8 1 - 3 2 4 8

紫で教育旨標:【**学び合い 高め合い まちとともに明日を拓く豊岡っ**子】

みらい 未来へつなげ 笑顔と希望 みんなでつなぐ 豊岡のバトン





あけましておめでとうございます。

年末年始と、横浜はよいお天気の日が続きましたが、 をなきましたが、 をなきましたが、 をなきをいかがお過ごしでしたでしょうか。残念ながら今年 も新型コロナウイルスへの感染者数の推移を気にしつ つ過ごす年末年始となってしまいましたが、子どもたちは楽しい冬休みを過ごせたことと思います。学校では、 これからもなりないまでは終しつつ、可能なとうない。 これからもなります。などができるよう、 ころから日常の生活に戻すことができるよう、 職員で力を合わせて取り組んでまいります。本年もどうぞよろしくお願いいたします。

いよいよ、豊岡小学校100周年の年を迎えました。12月に、児童の実行委員が中心となり、「未来へつなげ 笑顔と希望 みんなでつなぐ 豊岡のバトン」というスローガンと記念マスコットを決定しました。 上のイラストが記念マスコットです。スローガンは各学級で1つ考えてくれたものから、記念マスコットは応募作品から、どちらも全校児童の投票で決めました。スローガンも記念マスコットもどちらもとても素晴らしいものに決まり、これから様々な場面で使っていけるのではないかと楽しみです。このスローガンと記念マスコットのもとで、子どもたちとともに100周年の1年を創り上げていきたいと思います。

100周年事業の進捗状況をお伝えいたします。12月9日に第2回の100周年記念事業実行委員会を かいまいたしました。その席で、実行委員会の皆様に全校児童向けに作成したビデオを実際に見ていただき、スローガンと記念マスコットの決定をお伝えしたところです。実行委員会では、100周年記念すれたしませんしたとなりますが、同日に記念祝賀会を開催する方向で準備を進めています。また、実行委員会の皆様のご賛同を得て、5月にサルビアホールにて、児童向けの記念鑑賞会を開催することも決定しました。

地域の皆様のご協力もいただいています。すでに作品募集をいたしましたのでご承知かとは思いますが、 とよおかしょうてんがい みなさま こえ とよおかしょうてんがいがいろとう にどう え かぎ とはおかしょうてんがいがいろとう にどう え かぎ とはおかしょうてんがいがいろとう にどう え とになりました。今後、つくの商店街、三角大通り共栄会の皆様にもご協力をいただく予定です。

複合化による校舎の建て替え検討も進む中ですが、豊岡小学校の伝統をしっかりと未来へとつないでいくことのできる1年になるように、保護者、地域のお力が流えをいただきながら、子どもたちとともに、ままうよくいかります。 心 に残る「豊岡小学校の 100 周年」になりますよう、引き続きのご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。